



*Durante toda la jornada del domingo, las inmediaciones de la Ermita de Pinilla fueron un continuo bullicio de gente, que quisieron acompañar a la Patrona de Tomelloso durante este día festivo. Ya por la tarde, miles de romeros ataviados con la típica blusa y el pañuelo de hierbas desfilaron camino de la localidad desde el Santuario, un cortejo en el que participaron, además de miembros de la Hermandad de la Virgen de las Viñas, y autoridades municipales, la Banda de Cornetas y Tambores "Jesús del Perdón", los grupos folklóricos "Virgen de las Viñas" y "Manantial del Vino", y la Asociación Musical "Santa Cecilia".*